

La respuesta a demandas y quejas vecinales

## Ayuntamiento y Guardia Civil exhortan a denunciar a los conductores temerarios

Las autoridades apelan a la colaboración ciudadana para erradicar las carreras ilegales en las carreteras de la zona sur del concejo de Mieres

**Mieres del Camino, D. M.**  
“Hay que identificar y denunciar a los vehículos que ponen en peligro a los peatones y al resto de conductores corriendo en exceso”. Tanto el Ayuntamiento de Mieres como la Guardia Civil coinciden en subrayar que la manera más factible de poder sancionar a quienes participan en carreras ilegales es mediante la colaboración ciudadana. “Basta con coger la matrícula y avisar al puesto de la Guardia Civil o a la Policía Local”, explican los responsables municipales y policiales consultados por este diario.

La Guardia Civil logró hace no mucho interceptar y sancionar a un conductor que había pasado por La Veguina a gran velocidad. Un vecino tomó la matrícula y se puso en contacto con el cuartel. El infractor no tardó en ser identificado. “El problema es que hay mucha gente que se queja pero a la hora de la verdad prefiere evitar meterse en líos y prefiere no denunciar”, señalan fuentes municipales consultadas por este diario.

En la zona sur de Mieres hay actualmente varias zonas en las que los vecinos aseguran que se organizan carreras ilegales o, al menos, son frecuentes los casos en que coches de alta cilindrada circulan a elevadas velocidades. Uno está entre Mieres y Aller. Cogen la vieja carretera en el enlace del pozo Santiago, cerca de Moreda, y circulan por Bustiello hasta Santa Cruz, llegando al enlace de Ujo. A la altura del Infierno, un cruce ya muy cerca de Figaredo al que nombre un antiguo bar, derrapan para cambiar de sentido bruscamente y regresar hacia al concejo de Aller ya a través del Corredor. En total, uno 7,5 kilómetros de rally ilegal.

Los vecinos de la zona alta del valle de Turón también se han acostumbrado a despertarse de madrugada con el rugir de los motores de coches de alta cilindrada. Estas prácticas llegan en ocasiones a extenderse por todo el valle, de unos 10 kilómetros de longitud. Estos imprudentes fanáticos de la velocidad cuentan incluso con una zona de entrenamiento. Se trata de un aparcamiento con poco uso que se construyó hace unos meses a espaldas del polígono de Sovilla. El asfalto está lleno de marcas causadas por derrapes y frenadas.

Las autoridades tienen claro que el método más eficaz para acabar con estas conductas para por la colaboración ciudadana. Aún así, el Ayuntamiento y la Guardia Civil remarcan que se hacen controles y vigilancias con “bastante frecuencia”.



Sorteo de viviendas de alquiler, el año pasado, en la Casa de Cultura.

## Comprar pisos para darlos en alquiler “excede” la competencia municipal

El gobierno local ve inviable asumir la iniciativa del movimiento asociativo y se remite a Vipasa para abordar estos proyectos

**Mieres del Camino, D. MONTAÑÉS**  
El Ayuntamiento de Mieres no ve viable asumir la compra de viviendas vacías para luego ponerlas en alquiler. El gobierno local subraya que la propuesta planteada por la Agrupación Vecinal de Mieres excede las competencias municipales y, en todo caso, debería de ser (Viviendas del Principado de Asturias) quien debería emprender iniciativa de este tipo.

“Estamos convencidos de que la propuesta de los vecinos tiene la mejor de las intenciones, pero comprar propiedades para luego ejercer de arrendatario escapa de las competencias de un ayuntamiento de nuestro tamaño”, apuntan los portavoces del gobierno local. Los responsables municipales de IU, además, recalcan que iniciativas de este tipo deberían estar avaladas por un informe técnico que determine su existe demanda para el alquiler de viviendas en los núcleos del sur del concejo de Mieres como Ujo, Santa Cruz o Figaredo. “Cuando

salen promociones públicas mediante alquiler se detecta una enorme diferencia en la demanda según los pisos estén en el casco urbano de Mieres o en la periferia”, señalan las citadas fuentes.

### La propuesta

En concreto, la Agrupación Vecinal de Mieres propone la creación de una bolsa de viviendas de alquiler que se extienda por los barrios del extrarradio. El colectivo reclama tanto al Ayuntamiento como al Principado un plan de choque. “Las administraciones podrían adquirir pisos que se quedan vacíos a precios muy competitivos y crear una bolsa de viviendas en alquiler para ponerla a disposición de familias jóvenes”. El movimiento vecinal sostiene que están a la venta viviendas por entre 9.000 y 10.000 euros. En Ujo, Santa Cruz y Figaredo aseguran que la creación de un bolsa de alquiler integrada por pisos vacíos sería viable y rentable: “En Mieres se pagan alquileres de más de 400 euros y mu-

chas familias jóvenes optarían por instalarse en Ujo, Figaredo, Turón o Santa Cruz, si se ofrecieron contratos a mitad de precio”, aseguran las asociaciones.

La propuesta vecinal genera muchas dudas en el Ayuntamiento pero, no obstante, el principal recelo se ciñe al ámbito de las competencias municipales. El gobierno local no ve viable asumir un programa de estas características. Sin un informe técnico que avale la funcionalidad del mismo ven también complicado que Vipasa se muestre receptiva.

Pese a todo, no sería algo novedoso que el Ayuntamiento e Mieres comprara pisos para luego alquilarlos a familias con pocos recursos o utilizarlos con otros fines sociales. Durante la década de los 90 y principios de siglo se hicieron varias operaciones de este tipo. El grueso de este patrimonio se encuentra en el barrio turonés de San Francisco, donde el Consistorio mieroense aún tiene en propiedad 14 pisos.

## La mejora de la carretera de Felguerúa lleva siete meses parada

**Mieres del Camino, D. M.**  
El grupo municipal del PSOE exigirá en el próximo Pleno municipal el urgente inicio de las obras de reparación de la carretera que une Felguerúa con Peñule. Los socialistas pedirán al gobierno local que explique los motivos del retraso que acumula esta actuación, adjudicada a finales del pasado año.

“Esta carretera tiene un historial de despropósitos y durante el anterior mandato pasó varias veces de estar a punto de ser licitada, de estar en proyecto, de no estar, a estar a punto de...”, indicó el portavoz del municipal del POSE, Gloria Muñoz. Y añadió: “Por fin, en diciembre del 2018 se licita y adjudica el proyecto de rehabilitación de la vía. Sin embargo, a día de hoy, muchos meses después, la obra sigue sin realizarse. No caben más excusas: hay fondos, hay licitación, hay adjudicataria... Lo único que no hay es un acceso decente para los vecinos del pueblo de Felguerúa”.

## El Monte de la Teyerona se asoma a una nueva cita con su popular romería

**Mieres del Camino, D. M.**

La asociación Monte La Teyerona celebra este fin de semana sus populares fiestas. En esta área recreativa de indudables encantos naturales y paisajístico, que une Mieres y Langreo, se reunirán cientos de personas para degustar bonito y cordero, los dos principales condimentos de una romería que ofrece mucho más.

La actividad arrancará el sábado a las diez y media de la mañana. Habrá bolos, exhibición de mastines y actuaciones musicales. La carrera de cintas a caballo está anunciada para las cuatro de la tarde, y la verbena, a partir de las seis, estará amenizada por el “Dúo Matices”. El domingo se repartirá el bolu a los 700 asociados, a partir del mediodía. En la fiesta realizarán trabajos distintos artesanos. Las Jornadas gastronómicas del bonito y el cordero, a partir de las dos. Excelente ocasión para degustar ambas platos. Por la tarde habrá juegos infantiles, música y sorteo de regalos.